
2 Pièces

44 m²

Réf. 85512451

690 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Situé  dans  la  très  recherchée  rue  Vieille  du  Temple,  au  3ème  étage

(sans ascenseur) d'un bel immeuble d'angle, Barnes vous propose cet

appartement  traversant  récemment  rénové  par  un  architecte  d'une

surface de 43,69 m² loi  Carrez.Le plan parfait  de ce bien se compose

d'une entrée avec rangements, d'une pièce de vie intégrant un séjour,

un  espace  salle  à  manger  ainsi  qu'une  cuisine  ouverte  aménagée  et

équipée le tout donnant sur une rue peu passante avec une exposition

Sud laissant rentrer le soleil. La chambre situé côté cour bénéficie d'un

grand calme, d'un dressing et dessert la salle de ...

On  the  highly  sought-after  Rue  Vieille  du  Temple,  on  the  3rd  floor  of  a  corner

building, Barnes is presenting this dual-aspect apartment recently renovated by an

interior  designer  and  spanning  44.45m²  (478  sq  ft)  under  the  Carrez  Law.The

optimal layout of this property comprises a hall with cupboards, a living space with a

lounge,  dining room area and fitted and equipped open kitchen,  all  overlooking a

quiet street and facing south to make the most of the sunshine. The bedroom, on

the courtyard side, is very peaceful, and has a dressing room and a shower room.

The toilet is independent.Rare ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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